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MEMÓRIA DA REUNIÃO DA COMISSÃO INTERSETORIAL DE RH DO CES 
 
DATA: 27/05/10 
PRESENTES: Soraia Reda Gilber, Marina HiRomi Assanuma, Amélia Cabral Alessi  ( conselheiras 
); Maria Leonor Fanini Paulini ( representante da SESA ), Maria Aparecida Havresko Rutyna       
( representante do SINDSAÚDE ), Regina Leonor Bernardes ( representante da AATO-PR ), 
Marcelo Rodrigues Zanini ( representante do CRO-ABO/PR ). 
 

1. Leitura e aprovação da Ata da última reunião pela Coordenadora da 
Comissão, Soraia 
Indicada a necessidade de correção do nome do conselheiro João de Tarso e não 
Oswaldo de Tarso,  no texto da primeira página. 
Solicitado destaque na primeira página, para que na frase “ Marina lembra que existe 
ingerência política em negócios da vigilância sanitária ...“, alterar para “ Marina lembra 
que existe ingerência política em ações da vigilância sanitária ... “. 
Solicitado destaque na segunda página, item 4, para que a última frase fique assim 
redigida : “ Consideramos que essa meta não foi atingida .” 

2. Leitura, análise e correção da Resolução CES/PR no. 010/10 
Pedido de destaque no item 3º., por parte da Conselheira Amélia, para correção do 
texto para “ A falta de leitos para internamento de pessoas com distúrbios mentais.”  
Pedido de destaque para o item 12º., por parte da Conselheira Soraia, que solicita um 
adendo que “ o SINDSAÚDE conseguiu duas reuniões com o Secretário de Saúde em 
2009...”. 
Pedido de destaque para o item 14º. por parte de Soraia para que o texto termine em  
: “ Consideramos que essa meta não foi atingida .” 
Pedido de destaque para o item 17º, por parte da Conselheira Amélia, solicitando 
esclarecimentos sobre este item por parte da Comissão da CIST.  
Pedido de destaque para o item 19º, por parte de Maria Leonor, solicitando 
esclarecimentos quanto ao texto que foram fornecidos pela Conselheira Soraia. 
 

3. Justificativa de faltas 
Foram justificadas as faltas de : Sirleide Ferreira de Mauro, que foi substituída por 
Regina Leonor Bernardes; Rosana Vicente Gnipper, que estava em reunião da Agenda 
21; José de Albuquerque Arruda – PM Arapoti, que foi substituído por Marcelo 
solicitando esclarecimentos sobre este item por parte da Comissão da CIST.  

4. Visita ao Hospital de Jaguariaiva 
A visita foi realizada dia  20 de maio de 2010  pelo Gerson, Chefe do GRHS, e Elaine 
Rodella e Manuela do SINDSAÚDE, acompanhados da Diretora da 3ª. RS, técnico da 
VISA da  Regional. As situações apontadas na ata da última reunião desta Comissão 
foram comprovadas in loco. Foi solicitado Relatório à área da vigilância sanitária. A 
VISA deu o prazo de 40 ( quarenta ) dias para as adequações necessárias por parte do 
município; vencido este prazo, será realizada nova visita ( julho/2010 ). 
Foi constatado nessa visita que há uma ala que atende de forma particular a população 
( não SUS ). 

5. Hospital Nossa Senhora de Navegantes de Matinhos 
Houve demanda ao SINDSaúde para visita ao Hospital e colocou-se à apreciação da 
Comissão para marcar para junho/2010. Os participantes da reunião concordaram com 
a proposta e a mesma será acertada pelo GRHS, com a 1ª. RS. 
 

6. Informes 
Soraia informou que servidores da SESA e do SINDSAÚDE estão em vigília diária na 
frente da SEAP desde 21 de maio de 2010, aguardando a indicação de representantes 
da SEAP e SEFA, para efetivação da Comissão de Elaboração do PCCV da SESA. Foi 
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solicitado ao CES-PR um ofício ressaltando ao atual Governador que o PCCV estava 
previsto no Plano Estadual de Saúde 2008-2011 e que esta meta ainda não foi 
cumprida. 

 


